
　「これ以上年金下げんといてやあ～」「消
費税10%の引き上げはやめて」「医療も、
介護も安心してかかれるように」「原発なく
して」「平和の声をとどけて」みなさんの願
いをしっかりとどけ、頑張ります。なんと
してもこの議席を引き続き届けてください。

市議員団の大黒柱
　　　として活躍
市議員団の大黒柱
　　　として活躍
平和、くらし、民主主義

を守る取り組みの先
頭に

みなさんの願い実現に
がんばります

議案提案権を
使って

4人の金沢市
議員団実現で

願い実現に

議案提案権を おおくわ
初枝
県議 現・1期

広田
みよ
市議 現・1期 市議 現・1期・1期 市議 現

奥野
ひでなり
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「
僕
は
戦
場
に
行
か
な
い
。
仲
間
も
行
か
せ
な
い
」…

若
者

の
思
い
に
こ
た
え
、
戦
争
す
る
国
づ
く
り
は
許
し
ま
せ
ん
。

　
「
子
ど
も
が
病
気
に
な
っ
た
ら
、
お
金
が
心
配
」「
奨
学
金
５

百
万
円
に
利
子
が
百
万
円
。
返
せ
る
か
ど
う
か
」…

生
活
の
不

安
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。
消
費
税
増
税
許
さ
ず
、
切
実
な
願
い

実
現
で
が
ん
ば
り
ま
す
。

　
福
島
原
発
事
故
の
被
災
地
を
訪
問
し
、
原
発
即
時
ゼ
ロ
と
、

志
賀
原
発
廃
炉
へ
決
意
を
新
た
に
し
て
い
ま
す
。
躍
進
し
た
国

会
と
連
携
し
、
が
ん
ば
り
ま
す
。

　
唯
一
の
県
政
野
党
の
議
席
、
必
ず
守
り
ぬ
か
せ
て
く
だ

さ
い
。
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